



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3987

31/01/2020

7485

AUTOR/A: DE MEER MÉNDEZ, Rocío (GVOX); FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, Carlos Hugo (GVOX)

RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y de ADIF, ya inició hace varios años las actuaciones necesarias para la conexión de Almería a la red de Alta Velocidad, encontrándose actualmente en ejecución las obras de plataforma en gran parte del trazado que une Murcia con Almería.

Madrid, 04 de marzo de 2020